Junta Directiva de Cenipalma sesionó en el Campo Experimental Palmar de La Vizcaína

on el objeto de conocer de primera mano el estado actual y avance de la experimentación en el Campo Experimental Palmar de La Vizcaína, la Junta Directiva de Cenipalma realizó una visita a éste Campo el pasado 11 de septiembre.

La visita se dividió en una sesión ordinaria y una visita de campo a cargo del personal de investigación y de apoyo del Campo Experimental.

Los Miembros de la Junta tuvieron la oportunidad de conocer la agenda investigativa de Cenipalma en temas tan importantes como: la evaluación de materiales comerciales de palma de aceite, el establecimiento de un banco de germoplasma y el manejo de investigación y administrativo dado al cultivo.

Los puntos más destacados durante la visita fueron: el comportamiento dife-

rencial de los materiales de siembra, la precocidad y el logro de producciones superiores a 7 Ton/ha en el primer año de cosecha. Por otra parte, se destacó el valor estratégico del banco de germoplasma y la gran variabilidad genética que se registra en el mismo, así como la importancia de acelerar los procesos relacionados con la clonación de materiales de palma.

Los visitantes coincidieron en destacar la importancia de la visita y los grandes avances logrados con el establecimiento del Campo Experimental.

La Junta Directiva se llevó la mejor impresión de la evolución que se ha logrado desde la inauguración en diciembre de 2004 y comprometió su decido apoyo en temas de infraestruc-



En La Vizcaína, los miembros de la Junta Directiva de Cenipalma, conocieron de primera mano los avances de este centro experimental.

tura tales como la adquisición de una planta eléctrica de mayor capacidad dado el crecimiento en equipos, el apoyo a la culminación del área para manejo de semillas y el canal perimetral para evitar eventuales inundaciones.

El Palmar de La Vizcaína es y seguirá siendo un Campo Experimental de talla internacional, patrimonio invaluable de los palmicultores de Colombia.

Gestión ambiental con la CAS

or acuerdos institucionales entre la nueva administración de la Corporación Autónoma Regional de Santander (CAS), las empresas palmeras con planta de beneficio de Puerto Wilches y Fedepalma, a mediados del mes de agosto de 2007 adelantaron unas jornadas de trabajo para hacer un balance de la gestión ambiental desarrollada en el marco del Convenio de Produc-



Participantes en la reunión con las autoridades ambientales de Santander.

ción Límpia, los compromisos establecidos en los respectivos Planes de Manejo Ambiental (PMA) y el Programa sobre Uso Eficiente del Agua.

Para el nuevo Director General de la CAS, Héctor Murillo, y sus funcionarios acompañantes el balance es satisfactorio por el grado de compromiso demostrado, manifestado y verificado durante las reuniones de trabajo y en las visitas de campo.

Frente a planteamientos adicionales de Fedepalma y las empresas palmeras para ir consolidando y articulando más la gestión ambiental con los grandes lineamientos del Plan de Acción Trienal 2007-2009 de la Corporación y el Plan Nacional de Desarrollo, se acordó desarrollar una agenda especial de trabajo para los próximos meses, donde se espera que participen los demás productores de palma de aceite del departamento de Santander.